



Liebe Schwestern und Brüder in unseren Gemeinden

**Trotz allem den Sonntag feiern! -
Anregungen zur Feier des Sonntags für zu Hause**

Wir feiern leider bis auf weiteres keine Gottesdienste in der Kirche. Das tut uns allen sehr weh, aber wir können dennoch den Sonntag feiern. Das Fernsehen und andere Medien schenken uns gute Gelegenheiten dazu. Vielen ist dies zur Gewohnheit geworden.

Ich selber tue das auch. Der Sonntag ist eben kein Wochentag.

So ziehe ich mir auch meine Sonntagskleidung an, entzünde eine Kerze und nehme mir bewusst diese Zeit zum Gebet. Jedoch muss ich auch zugeben, nicht immer bin ich andächtig oder stehe auch mal zwischendurch auf, weil mir etwas eingefallen ist. Hinterher ärgere ich mich über mich selbst.

Auch wenn ich alleine feiere, oder manchmal zur Gottesdienstzeit in der Kirche bin, fühle ich mich verbunden mit den Mitgliedern unserer Pfarreien, die sich vielleicht gerade jetzt auch zum Gebet versammeln, ob allein oder zu zweit, wie auch immer. Dann denke ich an die Gottesdienstgemeinden in Klostermansfeld Helbra und Hettstedt, in Stolberg, Allstedt, Roßla und Sangerhausen.

Für die einzelnen Sonntage habe ich Ihnen liturgische Hilfen abgedruckt, mit denen Sie allein oder in Familie den Sonntag feiern können.

Mögen sie Ihnen eine Hilfe sein und möge es uns allen gelingen, in Kontakt zu bleiben und die Zuversicht nicht zu verlieren.

Wenn wir auch Abstand halten müssen, Gott hält keinen Abstand zu uns und will uns nahe sein.

Bleiben Sie behütet und seien Sie gesegnet
Mit herzlichen Grüßen auch von Frau Degenhardt

Ihr
Jörg Bahrke